



Mit der Unterschrift dieses Formulars erklärt sich der Teilnehmer mit dem Reglement des 22. Südtirol Drei Zinnen Alpine Run, das auf der Webseite [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com) veröffentlicht ist, einverstanden und bestätigt, dass er am 13/09/2019 das 18. Lebensjahr vollendet hat. Weiters erteilt er seine Berechtigung zur Verarbeitung seiner Daten durch ALV Sextner Dolomiten und Datasport AG laut Datenschutzerklärung. Das entsprechende Dokument ist auf [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com) abrufbar.

Ich akzeptiere die Bedingungen

Firmando questo modulo, il partecipante accetta il regolamento della 22a Südtirol Drei Zinnen Alpine Run, che è pubblicato sul sito [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com), e conferma che il 13.09.19 avrà compiuto 18 anni. Inoltre presta il consenso al trattamento dei suoi dati da ALV Sexten Dolomiten e Datasport AG secondo l'Informativa sulla privacy vigente. Il documento corrispondente è disponibile su [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com).

Accetto le condizioni

By signing this form, the participant accepts the rules of the 22nd Südtirol Drei Zinnen Alpine Run, which are published on the website [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com) and confirms that on 13.09.19 he will be 18 years old. Furthermore, he gives his authorization to process his data by ALV Sextner Dolomiten and Datasport AG according to the Privacy Policy. The corresponding document is available at [www.dreizinnenlauf.com](http://www.dreizinnenlauf.com).

I accept the conditions

---

Unterschrift – Firma – Sign